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LINIVERSIDAD DE SAN CARLOS DE GUATEMALA
CENTRO LINIYERSITARIO I)E CHII,IAITENANGO

CONSEJO DIRECTIVO

ACTANo. 15-2011

E¡ la ciudad de Gualemala, siendo las dieciochc horm en punto de1 dia jueves cuatro de agosto del dos mil once, reunidos pa;ra celebrar'

sesión o¡dinaria rlel Consejo Directivc de1 Centro Universita¡io de Chimaltenango, en el salón anexo a1 Consejo Superior Universitario,
edificio de Rectoria, segundo nivel, ciudad universrtariz, zona 12, los señores:

Lic. Otto René So1ís Ménde2............. .............DIRECTOR
Dr. üscar Rolaodo Momles Caluec"....--....... ......Represen1¿nte de Docentes
Perito Cont¿dor William Roberto YaxTez.(t.............-.,Representante Estudiantil (Secretario)

Punto l- Ino lnicio de scsién

1. Bienvenirla

El señor director Licenci¿do Otto Rene Solis N4éndez dio la más cordial bienvenida a los sefioles integrantes del Consejo Dilectivo del
Centro Universitario de Chimaltefiarigo deseándoles éxitos al Éente de t¿n imporl¡ntes cargos.

Punto Dos Lecturayaprobacién del aleta: 14-2ü11

Serc'aliz,lla lectura del ac¡z'. 14-2}11. Al respecto ei Consejo Directivo ACLIERDA: Dar por aprobada el acta L4-20

Punto Tres Aprobación dc la ageirda {it
Q:

El señor Director Lic. Otto Re¡é Solis Méadezhtzo un¿ propues'ta de agenda. 41 respecto el Consejo Directívo
agenda del díay pma ello, se procedió de 1a siguie.rte manera:

Purto cinco -,tslntos i¡dr¡ünistralivcs

5.1 Informe sobre situació¡ adlninistrativa y financiera del CLINDECH por üc. Otl* Solís, director
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Las activid¿des adminiskativas y académicas en el Centro se h¿n desarrollado de forma norm¿i, acfualmente se prepara la
primera evaluación parcial.
Se ha realizado los pagos de nómina de todos 1os fabajadores actuaies con"espondientes ai mes de julio y algunos
complementos.
E1 viernes 29 de julio se rcalizó la lección inaugurai del Pl¿n Diario, en e1 salón municipal de El Tejar a las 18:00 horas.
E1 sábado 30 de julio se re¿lizé Ia leccién inaugural del Plan Sabatino, en la escuela Federal Miguei I{idalgo y Costilla.
Mo presenfe a la E¡cuela "Miguel Suleoio", de Ei Tejar, los días de clase, a const¿1¿r el <issarrollo de l¿ actividad académiaa;
siendo ootma1. Retirándome después de las 21:00 horas.
El sábado 23 de agoslo cotrjunt¿me$e con el Lic. Josué Flores, pásamos a las aulas del Plan Sabatino para solicitar la
participación de los estudiantes en el observátorio electoral"

El sábado 23 de agosto se realizó lajomada médica de la Unidad de Salud con estudiantes de primer ingreso en la escuela tipo
lederación.
Él Lrr"u 1 de agosto coqjuntamente con ia coordinaclora académica, el coordinador de Auditor{a y el Licenciado Josuá Flores,
se sostuvo reunión de kabajo con 32 esh¡diantes de Audiloría, para darles a colcLocer e1 avatce en el trámite para a*tonzacion
de la carera de Administración de empresas.
Se participó en la f'eria estudianlil "U F-est 20 1 1 " en el salón municipal de Chimalterango ei 3 de agosto.
En el presente poríodo he realizado reuriones de traba.io peñrtanerlte con la Tesorería del Centro, para ag¡lizar todos los
procesos,
Se trabaja err el cuidado de 1as plantas de las macetas en e1 proceso de jardinizar las escuelas.
Se trabaja en los inventarios del traslado de 5 computadoras usadas para el Centro.
Aclualmente se apoya a la Orientadora Vocacional, Licenoia Ingrid Elizondo.
Se solicitó audiencia al señm Decano de la Facrlttarl de Ciencias Económicm, parltrúzr aspectos relacionados con 1a solicítud
óe a*tarlc,aciír de la carrera de Administración de empresas.

Se trabajó conjufitaryeñlo con e1 Lic. Josué Floros lo referonte al Maroo Estratégico del CIINDECH 2Aú.
Se sigue con el proceso de 1arúnízacíón, pintua, y agregados de instalaciones eiectricas de la Escuola Ivliguei §ulecio de El
Tejar Chinraltenango.
Se soiicitó el traslado de plantas a1 Departamento de mantenimiento de la USAC, para las Escuelas.
Sostuve reuniones de trabajo con la LicenciadaTmtaMejia, parutatar asuntos relacionados con la actividad Académica del
Cenlro.
Se trasladó 125 boletas lienas del proyecto de obserwatorio elecforal por parte del CUNDECH.
Se sostuvo reuniones da trabajo por separado mn los comdinadores de las carreras.
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Se solicitó material informalivo de 1a USAC, para entregario en el CIINDECH.
Se solicitó antivirus a1 departamento de procesamiento de dalos de 1a Usac, para las compufado¡a¡ del Centro-
§e solicitó al zlcalde del municipio de El Tejar mejoraras et] Ios alrededores de 1a Escuela Miguel Sulecio.
l,a coordin¿dora académica y el suscrito participamos como expositores en la feria estudiantil "ü Fas/. 2All'
Se trasladó a ostudiantes de Turismo nota de respuesta de la CALUSAC refe¡ente a examen de ubicaciót.
En el mes dejulio atendí nombramiento de Rectoria para un proceso de ca1.l.zación eil la Unidad Ejecutora U§AC/BCIE.
Se trabaja en e1 proceso de inr¡entario de wr pizarón y un amueblado de sala que t¿siadó la División de Publicidad e

Informaciór.
§e solicitó nuevame¡te a Servicios Oenerales, materiales para e1 mantenimiento de las Escuelas que utiliza e1 Centro.
Se atendió a estudiantes de las diferentes caITeras.

Actualmente se trabaja en el anteproyecto de presupuesto 2A12 del CLINDECH.
Por ú1timo seÍrabala eteltrám;.l'e de calcomaaía del microbirs de1 Cent¡o.
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A1 respecto este Consejo Directivo ACUERDA: Darse por enterado del informe.

5.2 Aprobactín del Marco Eskalégico 2012, del CUNDECH, OFICIO ref. 070-20i 1 de fecha 3 de agosto 2011, Lic. Ottc Solís. A través
de oficio ref. O1A-2}llC.D.2Ol1, defecha3 c{e a6iosto del 20i1, el Lic. Otto Solís adjunta referencia deplaaificación CPjfcICLII.JDECFI,
enviada por a1 Líc. Josué Flores profesional de planificación; En el cr.ra1 el Lío. Josué Flores hace entrega de1 Maroo Estratégico 2AL?.,

par¿ quÉ este Consejo Direcfivo lo apruebe y posteriorn*nte se ingrese enlínea. Este Marco Esfratégico se rige con los lineamientos
propuelos por la Coordinadora General de Planificación.

Al respecto eÉte Coflsejo Dhectivo ACLTERDA: Darse por entorado y aprotlax el Maroo Estralégico 2012 del Cedro
Chim¿ltenango presed¿do por el Iic. Cltto Solís.

Pri¡rto seis Asontos ar:¿ldiuicns

6.1 Aprobación detr reglarnento del curso E 401.3 Práúica docente supervisada, caner:a de profesorado en pedagogía.
20 i 1 ds fe cha 4 da agosto 2011,Lic. Olto §olís. Ei Lio. Otto Solís presento oficio ref A70-2011C.D. 20If , de fecha 3
adjunia referencia de planificaclón CPjfoICUNDECH, enviad¿ por el Lic. Josué Flores profbsional de planificaeión,
aprobación del Reglamento de1 curso E 40 1.3 Práctica docenle supervis ada de la caffera de Profesorado en Pedagogía.

AI respecto e§ Consejo Directivo ACUERDA Darse por enterado para su análisis, discusió¡ y aprobación en una próxima

PuÍto siete Asontos ñn¡ncleros

7.1 Autorización de fina¡cíamienlo par¿ los almuelzos de la presente sesión. El Lic. (Xto Solís Mendez direclor, §olicila se emita un
acuerdo en donde se autorice el gasto por consumo de los almuerzos en la presenle sesión.

A1 respecto, este Consejo Diractivo ACUERDA: Aprobar el gasto por coirsumo de alimentos cofi un monto de Q. 100.00 con cargo a la
parlida 196 (servicios do ateficiórr y protocoio) de la preserte reunión de consejo directivo en la cu¿l estuvieron presentes: El director
Lic. Otto Solís Méndez, rep¡esentante de profesionales, Dr. Oscar Rolando Morales Cahuec, secretario y rcprssentante estudiantil P.C.
William Yax y coordinadora académica Licda. Tania Mejía.

?.2 Otorgamiento <le viáticos para el Dr- Morales Cahuec miemb¡o de este Conseja Directivo. El Dr. Moralss Cahuec solicita se autoricc
el otorgamiedo de viáticos para asi poder asistir a la reunión de kabajo de este Consejo Directivc, el día lunes 29 de agosto del año en

curso,

A1 respecto, este Consejo Diectivo ACIIERDA: Aprobar la erogación de viáticos y tr¿nspofie de ida y lueila de Cobán a la ciudad
caprtzl, pata la presente sesión: el monto ssr"á de Q. 25.00 de desaluno y Q.70.ü0 paratrarspoÍe con ca.rgo alapafiida viá1icos eñ ei
interior(4.i.54.1.01.133). Enlapteseniesesióasenor¡brza1 Dr.MoralesCahuecparaqueasistaalareutuónordinariadees{eConsejo
Directivo que se realizará el dia lunes 29 de agosto dei año en curso.

7.3 Autorización para erogación del gasto por Q.303.57, por concepto de alquiler de sillas para la lección iaaugural plan diario. Se 1eyó
oficio068ref.CD-2011defecha.3deagosto2011,óElLic.OttoSolís, enlacualsesolicit¿laautorizaciónpmalaerogacióndelgastode
q-303.57 sin IVA; ce cargo alapafiida presupuestania 4.1.54.7-b1.196, servicios de atencióo y protccolo; por roncepto de alquila'de
400 sillas para la lecciót inaugural plan diario.

Este Consejo Diroctivo ACUERDA; Autorizar la erogación del ga.sto de Q.303.57 sin iV&, con cargo e la partióa prssupuastaria
4.1.54.1.AL§6, §ervicios de atencién y protocolo; por concepto de alquilor de 4ü0 sillas para la lección inaugural plan diario del segurrdo
semestre 20i l.

7.4 Aprobación del techo presupuestal 2812. Oftcio, ref. Tesorería 127-2OLl de l-echa 3 de agosto 201i.Se levó Oficio, ref Tesorería
727-20lLdefecha3deagorto2011,encual e1 Lic.Otto§olíssoiicitaaprotracióndeltechoprasupuestal 2ü12deQ.3,669,2lt"G0parael
pres*plresto 2Ol2 dal Centro. Asi núsmo adjurfo copia de 1a baso presupue*ta1 2012 del rágimen ortlinario.
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Este Consejo Directivo ACLTERDA: Darse por enterado del oficio e instruye al director Lic. Otto ia gestión
oorrespondiente al*e las autaridades respectivas parcwa ampliación presupuestaria debiclo a que el soiicitado cs

Pur.rtr¡ ocho rtsuntos lahc¡rales

8.1 Renunci¿Dr.ParUsenalcursolntroducciónalDerechoIL Of?cioRef.Ti-2011 defecha4deagortoZALI,Lic.OttoSolís.§e1eyó
Oficio Ref. 7l-201L de fecha 4 cle agosto 2071,Ltc. ütto Solis, en el cuai se adjunta la nota sin fecha del Dr. José Mynor Par Usen, en

donde informa qu e pot razones petsonales relacionadas con e1 Tribunal Supremo Electoral en el P¡oceso elactoraL 20 1 1, renuncia al curso

de Introducción a1 Derecho II en la sección A del segundo sernest¡e del año en aurso.

Este Consejo Direcfivo ACTIERDA: Se acepta el desistimiento del Dr. José Mynor Par Use4 del curso Inlroducción al derecho II, e[ cual

se imparte eo el segurdo semestre de la carre¡a ds Ciencias Jurídicas y §ociales por lo que la vigencia del contrato correspondiente será

del I al24 dejulio del año 20 1 1.

Furlo nueve Asmtos estutliantiles

9.1 0ficio 069 ref C.D. 201 1, de I-ic. Otto Solís, de fecha 3 de agcsto 2011

Se leyó Oficio 069 ¡ef C.D. 2011. de Lic. Otto Solís, de fecha 3 de agos.to 201 1, en el cual h¿ce referencia de los oficics Ref./int/ Co.A^

10-2ü11 y 13-2ú11 enviados pm RoÉrerto Atma¡do Alvamdo Diaz opetador de idorrnática I, en los cuales se adjunta los listados y
copias de resoluciones del Depadamento de Registro y Estadística de estudiautes inscritos pot apeiación para el ciclo lectivo de1 año

2}fi,. así mismo solicita autoización para incluir a los astudiarrtes en actas de agregados. Los estudiarfes inscrilos pot apelación son

1os siguienteg:

r*.tii tfiül¿t
'.li:

|?,

Este Consejo f)irectivo ACLIERDA: En conformidad en los oficios Ref/íntl Co.,A" 10-201i y 13-2ü11 enviados por Robefio A::ttando
Alvarado Díaz operador de informiilica I, las resoluciones emilidas por el deparlarnento do R.egistro y Estadística y la ref DRYEE. 1ü-

2ú11 por \a auxlliar de Regisko y Estadística, Claudia F1o¡es .An'iola, m la cual se astablece los requisitos para inscripción pc'r apelaciórr

siendo los siguientes: 1. Solvencia de matricula estudiantil (documento exlendido por el depto. De caja cedral) 2. Recibo de pago que

con'espollda al ciclo académico lectívo. En la actuatridad se solicitan requisitos que ro estín contemplados én su totalidad en el
reglamenlo de Administración Estudiafltil de las Leyes y Reglarnentos de la lJniversidad de San Ca¡ios de Guatemala y con base a1

articttlo 2 de la Ley del Organismo Judicial se torne como requisitos los citados anteriormente. En consecuencia se aprueba 1o

dictaminado en la Resoluciones de la comisión de Apeiacién del departamento de Registro y Esfadística, en base al listado siguiente para
que sigan los tr:{mites corespondientes y se coloquen en actas de agregados.

21nlJl43lr HúMdil'letd
Cnlhdú Publicot Audtor

. l: l,.Nltcd [u0brtro

a',rh,1¡¡ liii,lr,:¡ v h¡ii,i
Iirm¡i*rr m Cim¡imTr¡riirx g So¡llx

i:.ai.r¡t¡r, "'i C:f,)^ hidi(: ioN', 
^

:il!r4 iiii Contador lúllico y Audiio

!r:r¡!fl lfill 'l' ,.: . ,i.:r':::::i,. :i .::.i.i::r:i :ai :.'

f¿[

2U0r4)/ rl

i,l.en¿ialrm an üenil¡¡ Jndri c¿s r Ssof,al6. Alboud0 y Notmo

Mtrulds,mdm !,.i.]rur¿ er l]r,,..riú¡irr Li{r ¡.1

:t:,):,.,a::,i . ¡fmo
11t1.i:!i

Rfel Jutb Tám¿úáTü¡mo
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9.2 Infonnación soiicitada por este Consejo de casos estudiantiles

'l,aLicda. Tánia Mejía coordinadora ac¿démica presentó la información solicita por esfe Consejo, en rel¿ción a los casos de 1os siguientes
estudiantes los cuales se co¡ocieron En e\ acta 74-2011, punto nueve, Asu$os Estudiaútiles, incisos 9.1.2 y 9.1.4 Jaiñe 1,ázarc'Toj
Jerérimo camet 2010406i2. El estu¿li¿nte Toj Jerénimo, cancalo Q.10.00 cuando debía haber cancalado Q.15.00, en 1a segunda

recuperación de1 curso Iattoducción al derecho Il, sin embargo cua.ndo se consultó con Roberto Alvar¿da etcargaáo de corrtrol
aca<lámico este indico que el error 1o provoco el departamento de Procesamiento de datos quien colocó efillpáLglna de pago el rubro de I
rstrasadacuardo seterriaquecolocarllretrasadayaunquesenotiflcóesterubro,e1 errorcontinuóportodauilaserrana. Seadjunta
copia del estado de cuenl¿ de pagas realizados. El curso fue aprobado. Aunque ia página se puede aclivar para qte se efectúe el pago de

Q.15.00, del año lectiv<¡ 2ú11, se deberá iüformaf, que e1 pago correrponde al afro l+ctivc 2010 paru poder asiglarlo en ese ailo. La
Licda. Mejía preseotó los ooreos impresos, elviados por Roberto Alvarado al depmtamento de procesamiento de datos at las fechas del
11 y 13 de erero, €n donda sp solicita el cambio de rutrro ele pago tle las retrasadas. Caso del estudia¡te de la carrera de Contador
publico y Auclitor, Osc¿r Armando de León de León samet 200817318. El estudiante dE Leén de Leó4 indica que cancelo Q.1ü.0ú
correspondientes a la primera recuperaciófi" el 16 de noviembre del 201ú, en el curso de Administración I cuando el nombre del culso que

debía de cancelar era Matenútica L Por lo que solicita se autorice realizar e1 pago uuÉvameflte. El cu¡so de matemática I fue aprobado

en la esa recuperación. Se presentó una e:,t¿do de cuenta impresa de los culscs que se han cancelado, se puedo corroborar que el
estucliar*e Oscar de l,eéo de León io realizo en su üempo. cancelando Ad¡niriskación I, cuando debia cancelar matemática I.

Este Consejo Directivo ACUERDA: 9.2.1 Según consta eñ las transacoioües electrónicas que envió Roberto Alvarado, encargado de

control académico a1 depadamento de procesamieflto de datos er las fechas 30 de noviembre del 2ú1 I y una segurda vez al 11 de enero

ZtJlL para corregir el problama; se establece qui el orror no fue cometieio pol el estudiante laime Lázaro Toj Jerónimo camel:

20104ü612, n1 cle la administración del CIINDECH, sino del deparfamento de Procesamiento de datos" Por esta rnica vez se artonza a

rcalizar el pago respectivo <1e la segunda retrasada debiendo cancelar Ql5.00. 9.2.2 Se N)taruzd elpago aL eshrdiante Oscar Armando de
Le&r <le León carnet 200817318 de Q.10.00, ccn ia advedencia de que si se equivoca otra vez se le denegará el pago, aÉí mismo colocar
las notas de m¿temática I y en consecuencia matelmáticall eñ actas de agregados.

h,rrlto décimc tercero Fin de h sesión

CONSTANCIA§: §e deja corstaricia que se encueirtran presentes desde el inicio de ia sasión e1 director Lic. Otto René Solís Mández, el
P-C. ifuilliam Roberto Yax Tezó y el Dr. Oscár Rolar.do Momles Caluec. El Dr. Juan Luis Pérez Bran se disculpó vía telefónica por no
pod*r asistir a est¿ sesión debi¿{o ¿ compromisos adquiridos con a¡terioridad. No h¿biendo más que h¿cer consl¿r se da por frnaliz¿dala
plesente sesión, en el mismo lugar y fech4 sierdo las veintiun¿ ho¡¿s con la presente ¿cta se tra¡scribe en hoja*s

autorizadas por la Contraloría General de Cuentas y consta de

DELO ANTERIORDOY FE

William

Centro
Liniversida<l de §an

nt

Académica-------Có. Miembros del Consejo Directivo/Direcóión/Secretaria Coasejo
---------------xxx.
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